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INDICAÇÃO NO 708/98

"Solicita e duetifica a necessidade de
asfaltar os trechos de estradas de terra

por onde circulam ônibus da linha
municipal urbana."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que trechos de estradas de
terra entre o Bairro de Canguera e a Vila Mirim, até à Clínica
Adventista, passando pelo Bairro do PavSo, e que são consideradas
como as estradas de maior importância para nossa região, porque é

^  por onde circulam o maior número de veículos, inclusive ônibus da
linha municipal urbana "Cidade-Pavâo";

Considerando que as referidas estradas
são acesso obrigatório para as escolas localizadas nos Bairros de
Canguera, Pavão e Vila Mirim, Clínica Médica, entidades e templos
religiosos, inúmeras propriedades rurais produtivas, residências,
chácaras de lazer, inúmeras floriculturas e granjas;

Considerando que as estradas acima, por
^  serem de terra, quando chove ficam intransitáveis, impedindo o
trânsito de veículos, principalmente os ônibus que em certas
ocasiOes deixam de circular por vários dias, ocasionando sérios
transtornos para a população que fica sem condução quando mais
precisa, e acaba prejudicando centenas de estudantes que ficam
impossibilitados de freqüentarem as escolas, causando
dificuldades no aproveitamento escolar, correndo risco de
reprovação nas provas nç final do ano, provocando repetência para
desespero dos pais e mestres;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal
para que se digne determinar as providências necessárias, junto
ao setor competente, visando a pavimentação asfáltica das
estradas por onde circulam os ônibus urbanos entre os Bairros de
Canguera até a Vila Mirim, com extensão até â Clínica Adventista,
passando pelo Bairro do Paváo.

Saia das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Breitas: 12 de Junho de 1998.

Paulino Pereira

Vereador \v
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iWDICAÇAO H'2 V74/98

Solicita e j-ustifica a necesBidade de
melhorar os locais onde se localizam os

pontos de paradas de ônibus no Bairro
Campininha.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no Bairro da Campininha
existem trés pontos de parada de ônibus que, além de nao terem

abrigos, vem gerando reclamações de usuários e também dos
motoristas de ônibus, devido a dificuldade que eles têm para
estacionarem nos referidos pontos, em razão de existir uma

diferença entre o asíalto e a parte de terra;

Considerando que quando chove a situação
se agrava porque os ônibus ao sairem fora da pista jogam lama nos
passageiros e depois acabam encalhando na própria lama: e no caso
de pararem sobre a pista asfaltada, os passageiros são obrigados
a pisarem na lama para embarcarem ou desembarcarem;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
para que se digne determinar as providências necessárias, junto
ao setor competente, no sentido de que sejam realizados os
melhoramentos necessários nos pontos de Ônibus acima mencionados.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 04 de Junho de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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ÍNDICAÇAu N!2 773/98

Solicita melhoramentos corn máquinas e
apedregulhamento nas estradas de terra
onde ciroulam os ônibus da linha

Cidade-Bairro do Pavao.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando a grave situação que
acontece quando chove e os ônibus da linha Cidade-Bairro do Pavão

deixam de circular, devido ao estado em que as estradas se
encontram em razão da falta de conservação;

Considerando que a paralisação dos
ônibus gera sérios transtornos para a população, principalmente
os estudantes que ficam impossibilitados de freqüentar as
escolas;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
para que se digne determinar as providências necessárias, junto
ao setor competente, para que sejam realizados melhoramentos com
máquinas e apedregulhamento nas estradas Canguera ao Bairro do
Pavao, dos Venâncios e do Paraiso, que jé por onde circulam os
Ônibus que fazem a linha acima mencionada.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Aranteí
Freitas: 04 de Junho de 1998.

de

Paulino Pereira

Vereador
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iWDIOAgAU Ny 772/98

Solicita e .j-ustifica a necessidavde de
executar meihoramentos nas ruas e

avenidas do ioteamento Jardim Santa

Vitória, Bairro da Campininha.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o Ioteamento Jardim
Santa Vitória, Bairro da Campininha, se encontra compietamente
abandonado, o mato tomou conta das estradas de acesso e todas as
suas ruas, reduzindo o leito carroçável de dez para apenas dois
metros de iargura, para o uso de veicuios e pedestres;

duas ruas que sao acesso

Lima; que sôo em aciive

criando dificuldades e

gerando reclamações de

Considerando que em dias de chuva as

do Ioteamento com a Rodovia Quintino de
.  de terra barrenta, fioa intransitável,
até impedindo o trânsito de veicuios,

moradores, impossibilitados de chegarem
com Seus veicuios até suas residências;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Munioipal,
reiterando a Indicação ny 73/98, oópia anexa, para que se digne
determinar as providências necessárias, junto ao setor
competente, visando a execução de melhoramentos oom máquinas e
apedregulhamento das ruas e avenidas do Ioteamento Jardim Santa
Vitória, Bairro Campininha.

Sala das SessOes, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 04 de Junho de 1998.

Paulino Tereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.** 73/98

"Solicita melhoramentos com máquinas e
apedregulhamento das ruas do Loteamento Jardim
Santa Vitória, Bairro Campininha."

Considerando que o loteamento Jardim Santa Vitória
está em estado de completo abandono, com suas ruas totalmente cobertas pelo mato
uincultAndo o trânsito de veicules e pedestres.

Considerando que certas ruas que têm 12 metros de
largura ficaram reduzidas em apenas dois metros, devido o matagal que se formou e os
trechos .de-aclive nao oferecem condições de trflnsito em dias de chuvas.

■  . INDICO em nome dos moradores locais, para que o
£xmo. Sr. Prefeito tome providências junto ao Departamento de Obras a fim de executar
apedregulhamento nos trechos de aclive nas/uas do loteamento acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas; 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira ^
Vereador
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INDICAÇÃO Ny 771/98

Solicita do Senhor Prefeito providência^-

nfLíraSf do"SaSdo;'L P^blicí

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

trecho da estrada conheSdf residentes no
Distrito de Mailasqui estsu-, Mandovi, Bairro do Rosário,
principalmente no par iodo noturnn"^ de segurança,
assaltos contra p?dís?res r ocorrendo algun^
encontram facilidadJrparr agL Sevidn'Sit ^ ̂^^-Itantes
referida estrada; devxdo a falta de iluminação na

seus bons oficio^ iuni-o Exmo. Sr. Prefeito Municipal
visando a instariçt 1 Empresa Bandeirante de Energia - EBE,
postes já existentes na e2trada"°« (sete) luminárias nos
HodoTla Raposo Tavares, conforme "crogir ®

nolocai existem 14 postes que =-ãr .Y Conforme "croqui",
essa rasáo a colocação de "o7 YÍ ? Proximos um do outro, por
resolveria a situação (--^ete) luminárias intercaladas

Arantes deFreitas: 04 de Junho de 1998.

/  o , 'Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N." 732/98

P»" ""«f "«^Of S^rança aosuwános de transportes coletivo, que aguardam peU
m wiidu^ no pomo de ônibus embaixo do^uto João Pessoa, na Avenida Antonino Dias

Exmo. Sr. Presidente da Câmara

durante sua existência recebeu por o"^
asfaltada, e, por essa razão redurín » aif a • de sua pista
provocando freqüentes acidentes com o« — <lo Viaduto João Pessoa
risco de sofrereVâdLmifs t
Viaduto, aguardando pela sua condução uma vj» permanecem na parte baixa do
ônibus em ambas as pistas. localiza ponto de parada de

as devidas providências, junto aos ̂ res^comn^T Municipal para tomar
rebaixar a pista asfaltada embaixo do viaduto a «emoíTdo "f ■ 5°'®"'"'''"'=
viadutos localizados sobre a marginal do Tietê na Capital PauliL

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N.' 731/98

f necessidade de aumentar ametragem quadrada das plantas de casas populares
que são fornecidas pela Prefeitura".

Exmo. Sr. Presidente da Câmj
lara

de casas populares fornecidas pela Prefeitura nam na mgem quadrada das plantas
é de tamanho reduzido de apenas sessenta « consideradas de baixa renda
dois (2) dormitórios, sala, cozinha e banheiro na ° p metros quadrados comportando
família numerosa; anheiro, não oferecendo condições de abrigar uma

Energia" antiga Eletropaulo, o tamanho do ^ Empresa Bandeirantes de
pessoas consideradas de baixa renda e de setenta niow™ <•« <asa pata
oito metros a mais com relação a planta fornecida pela Prtfâul?"' q"«<lrados. portanto
inúmeros chefes de firmilia, que
existentes, sto obrigados a levar pafe maT orrêm^ e
porque as pessoas idosas na erande maiorín « morarem juntos,
mínimo, ficando sem condições de sobreviver

as providências. Junto ao Departa^to de^h^^ Sr. Prefeito Municipal, para tomar
aumentar a metragem das plantas populares aueTp^r» ® possibilidade de
para até setenta e dois metros quadrados ^ J^efeitura fornece para os munícipes

Sala (to SessBes, Dr. JuBo Arames de Freitas 18 de
Maio de 1998. ' ®

Paulino Peréira
Vereador
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INDICAÇÃO NO 679/98

"Solicita e .justifica a necessidade de
construção de abrigos nas principais
paradas de ônibus na Rodovia Quintino de
Lima."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

,  ̂ , , Considerando que há dez anos foiimplantada pela SANTC uma linha de Ônibus urbano entre a cidade e
em frente à portaria do loteamento

Chacara das Flores, Km 14, da Rodovia Quintino de Lima;

,  , Considerando que neste período o númerode passageiros aumentou consideravelmente, obrigando aumentar
ambem o numero de horários de ônibus, que atualmente, entre a
laçao São Roque e Rápido São Roque, são 45 horários em cada
sentido;

^  Considerando que em vários pontos deparada de ônibus o número de usuários é bastante numeroso,
oustificando a necessidade de construção de abrigos para proteger

pela^conducSo^' forte ou das chuvas, enquanto aguardam

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
em nome da população (reiterando Indicação nQ 76/98, cópia
anexa), para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a construção de vários abrigos
nos principais pontos de parada de ônibus na Rodovia Quintino de
Lima, confo2?m6 sugsstão sibâiixor

abrigo na entrada do loteamento Vinhedos
sentido bairro/cidade.

c  abrigo no principal acesso com o loteamentoJardim Santa Vitoria, Bairro Campininha, sentido cidade/bairro.

~  Dcjís abrigos em frente ao portão da antiga
fazenda Cinzano, Bairro Campininha, sendo um em cada sentido.

^  r abrigos junto ao acesso entre a Rodovia e

dois °Sntido- ' ^ linha da Fepasa, em Canguera, nos

^  ̂ abrigos, um em cada sentido, no centro de
L-anguera, junto as casas comerciais.



^^fcce
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INDICAÇAq 679/98 - continuação.

EEPG Profo E«ond;s°ãe'o?i:e??:: ™ ^

das Flores.
7  Um abrigo no ponto final, em frente è Chácara

acesso ao hftlrvrv^ ^r!^n sentido bairro/cidade, em frente aoa..ewSo ao bairro do Cascavel, proximo à residência do Babi.

Sala das Sessoee, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 08 de Maio de 1998.

Paulino Pereira ,
Vereador
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5,1^ INDICAçAo N." im»

ihriüfl!.!:^"','' "'"«'''«l® «l» constmçjo de

trecho pertencente «o nosso miiiiiclriô"SmI!IÍIj*'"*i!''?" Quintino de Limahortóo. em c«to ̂ Uo; «to» lintas de flnibu, com mais de ,S^  «... CBOB seiuído; "" vmous com mais de trinta

^ passageiros a maioria dos pontos^r^S" 8™*!® movimento de
expostosaos.ol.chuv..en,l«oa8:jrÍ;re,.t.'^dM^^^^ deb^nh, os usnérios

^vidências junto ao Depaitamentõ^de^Snís''^^™?" • Prefeito Municipal
seguintes pontos de parada de ônibus: ®o"st™Wos abrigos nos

1-Entrada do loteamento Vinhedos-Vitória e em (rente .0 portlo da mttíga
ItnU- £*t 3- Eltl Canmii»ra « '

P  "«"Twv.ampinínha;

^31* *
as casascomercSs e^^^eT ^ passagem, de nível daOliveua e no ponto final em fiente à chácara das Flôrra ®'"=''''e» ""e

itll^i^^de Preitas: 30 de

PflulmoPaulino Pereira'
Véreador
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INDICAÇÃO NO 678/98

Solicita e .justifica a necessidade de
melhoramentos nas ruas dos lotearnentos
Vinhedos 1, 11 e 111."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

o Departamento de Obras e Setvfc^s SrSnoS" íxíJutoS s??vícor£

dr''ínaugjraoâr°''í't='^%'^° '««oníeSk Zl cerltóníaneceasulC^S/ ZTTlZZllT /atíS
oSnsírvaos/'™^^?^™?^® , Precário estado ãi
dificulded^o o trafego de veículos e causando
prop?ledadls; moradores terem acesso a suas

em mea nome e dos moradoref ̂Sof loíramentSs
ooreteíte'™nS"h:^tl5Ó°"Sf necessárias, ™úntraÕ "L\o?1  -entido de que sejam executados serviço- do

ros'?^?r^^SLs°VlnhSSf?: ̂ /r?-«-ihame„tos em todas as/nas

Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 08 de Maio de 1998.

.. ^ a

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO NO 651/98

Solicita melhoramentos com máquinas e
apedregulhamento no ponto final da linha
de ônibus urbano, "cidade à Canguera",
em frente a portaria do loteamento "Vale
das Flores"."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

motoristas

enfrentam

Considerando as dificuldades que os
dos ônibus da linha urbana "oidade a Canguera",
para manobra dos veículos em frente a portaria do

loteamento "Vale das Flores" onde se localiza o ponto final da
respectiva linha, devido ao fato do referido local ser em
declive, com inúmeras valetas, e quando chove o problema torna-se
mais grave ainda;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
para que se digne determinar as providências necessárias, junto
ao ootor- _ oompetente, visando a realizagao de melhoramentos no
locai acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 30 de Abril de 1998.

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO NQ 650/98

Solicita e .justifica a necessidade de
executar melhoramentos nas paradas de
ponto de ônibus na Rodovia Quintino de
Lima, Bairro da Campininha."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que na Rodovia Quintino de
Lima, Bairro Campininha, existem três pontos de parada de ônibus,
que devido a diferença entre o asfalto e a parte de terra
lamaçal que forma em dias de chuvas, cria dificuldade
ônibus estacionarem e também para o embarque e
passageiros;

í o

para os

desembarque de

Considerando que os três pontos de
F^arada acima mencionados se localizam, um em frente ao portão da
antiga Fazenvda Cinsano, sentido bairro-cidade, outro em frente a
entrada do Jardim Santa Vitória nos dois sentidos e o terceiro,
em frente ao acesso com a entrada da CEFRl,
bairro-cidade;

sentido

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
em nome dos _^usuários de transportes coletivos, residentes no
Bairro da Campininha, para que se digne determinar as
providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
realização de melhoramentos nos pontos de* parada de Ônibus acima
mencivonados.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 30 de Abril de 1998.

Paulino Pereira

Vereador

,4 \4



M.
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

íNDICAÇAO NQ 630/98

"Solicita e .j-uetifica a necessidade de
colocação de placas com os respectivos
números nas fachadas das residências no
Bairro do PavSo."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

«

Considerando que as estradas e ruas dos
loteamentos Recanto do Matao e Jardim da Felicida.vde I e II, no
Bairro do Pavão, hé longo tempo tem as placas denominativas com
as respectivas denominações, mas, ainda falta as placas com os
respectivos números de identificação nas fachadas das
residências, fato que gera reclamações daqueles que, por um
motivo ou outro, necessitam localizar a residência de moradores;

^  ̂ Considerando que a dificuldade de
ií^ar algum morador é ainda maior quando o mesmo é conhecido

por apelido e é procurado pelo nome correto;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal
para que se digne determinar as providências necessárias, junto
ao setor competente, no sentido de que sejam fornecidos os
respectivos números para serem colocados nas fachadas das
^^^i^^ências localizadas nos loteamentos e estradas do Bairro do
Pavão.

#
Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 28 de Abril de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO NO .556/98

"Solicita providências para limpeza do

córrego existente entre a Avenida SSo

Roque e a Rua Amador Marques da Silva,

Centro."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que inúmeros moradores

residentes proximo ao córrego, acima mencionado, estão reclamando

com relação ao estado de abandono que o referido córrego se

encontra, todo coberto pelo mato, e cheio de lixo, impedindo o

escoamento normal das éguas;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal

para que se digne determinar as providências necessárias, junto

ao setor competente, para executar a lilnpeza do córrego acima

mencionado.

oala das Sessoes, Dr. Júlio Arantes de

Freitas: 14 de Abril de 1998.

-- / / /

■  . /
Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 510/98

"Solicita limpeza geral no pátio da escola "Prof.
Euclides de Oliveira em Canguera."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando o intenso matagal que se formou no
pátio em tomo da escola acima mencionada, onde alunos já encontraram diversos animais
peçonhentos que gerou preocupação da diretoria e funcionários.

indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne
determinar as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras para proceder
uma limpeza geral no pátio da referida escola.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 04 de
Abril de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.° 498/98

"Solicita instalação de iluminação pública junto a nova
escola da Vila Mirim."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a escola em construção na Vila
Mirim, já está na sua fase final de acabamento, portanto havendo necessidade de
iluminação pública para oferecer segurança no local.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
providências junto a Empresa Bandeirantes de Energia "EBE" para instalação de 09
luminárias nos postes já existentes junto a nova escola, conforme croqui anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 03 de
Abril de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.° 447/98

"Solicita providências para limpeza e retificação do
Ribeirão Ponte Lavrada e seus afluentes, no Perímetro
Urbano de Canguera."

Exmo. Sr. ]'residente da Câmara Municipal

•f ~ j . Considerando que devido a falta de limpeza eretificação dos rios acima mencionados, toda vez que chove provoca enchentes em
terrenos localizados próximo às margens, deixando os proprietários de residências com as
suas casas invadidas pelas águas.

Considerando que no último dia 1.° de março as fortes
chuvas que caíram na região, várias casas foram invadidas e outras ameaçadas pelas
enchentes inclusive a residência deste Vereador, teve parte invadida pelas águas causando
alguns prejuízos;

Considerando que além das enchentes os moradoressao obngados a conviver com o mau cheiro e proliferação de insetos nocivos a saúde haja
vista que algumas residências despejam seus esgotos nos referidos rios, e como não há
escoamento, as águas ficam empossadas próximo de suas residências;

^  Considerando que o chefe da vigilância sanitária
atendendo a reclamação dos moradores esteve fazendo vistoria nos locais onde existe o
prob ema e afirmou a este Vereador que somente com a limpeza e retificação dos rios o
problema sera solucionado a curto prazo.

.  INDICO aci Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se dignedeterminar as providências necessárias, junto ao Setor Competente, para execução de
obras de limpeza e retificação do Ribeirão Ponte Lavrada e seus afluentes.

Sala das Sensões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de
Março de 1998.

Paulino Perí ira

Vereadoi
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INDICACAO N." 443/98

"Solicita providências para que as residências
localizadas, nas ruas de Canguera recebam numeração
oficial por parte da Prefeitura."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a maioria das ruas existentes no
Bairro de Canguera já tem placas de denominação, mas a falta de numeração nas fachadas
das residências provoca confusão na localização às pessoas ou famílias para serem
localizadas.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne
determinar as providências necessárias, junte ao setor competente para demarcar a
numeração oficial das residências a fim de que os seus proprietários possam providenciar
a colocação de placas com os respectivos números.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de
Março de 1998.

'■f l_i^ C 'T.t-T

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N." 1133/98

"Solicita a aliertura da Unidade Central de Saúde

24 Horas em nosso Município."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Os Vereadores abaixo-assinados, INDICAM ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências
necessárias, junto ao setor competente, no sentido de viabilizar a abertura da Unidade
Central de Saúde, antigo Pronto Socorro, 24 horas.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz
necessária pois traía-se de uma reivindicação da população, tendo em vista que o
fechamento do referido Pronto Socorro - 24 horas, vem causando inúmeros transtornos
pai a os sani^oquenses que pedem a reabertura do mesmo o mais depressa possível.

o atendimento desta Indicação.
Em virtude do grande alcance social, aguai damos

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 25
de Novembro de 1998.

Maria do Caimo Alves

Vereadora

Francisco Alceste Sabbatini

(Chico Sabbatini)
Vereador

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 1137/98

"Solicita ligação de rede de água encanada no
loteamento Vinhedos de São Roque."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que moradores do loteamento
acima mencionado vêm reivindicando a necessidade de receberem os benefícios com a
implantação de rede de água encanada;

Considerando que um grupo de moradores
reunidos com o Senhor Prefeito recebeu a promessa que sua reivindicação seria
atendida o mais breve possível;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus
bons ofícios, junto à direção da Sabesp, para que os moradores do loteamento
Vinhedos de São Roque sejam atendidos, em sua justa reivindicação, o mais breve
possível.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 27
de Novembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 1136/98

"Solicita providências para construção de um campo
de futebol de areia no Bairro da Campininha."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a construção do referido campo
vem atender a uma reivindicação antiga dos esportistas do Bairro, principalmente a
garotada que gosta da prática esportiva.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne
determinar as providências necessárias, junto aos setores competentes, para elaboração de
estudos e projetos visando a construção de um campo de areia no Bairro da Campininha

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 26 de
Novembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 1135/98

"Solicita e justifica a necessidade de ser construído
uma grade de proteção em frente à Creche do Distrito
de Mailasqui."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a Creche do Distrito de Mailasqui
fica localizada em frente a uma rua asfaltada de forte declive (ladeira);

Considerando que a referida rua é acesso principal do
populoso loteamento Vila Vinhas, por onde transitam centenas de veículos e caminhões
pesados com alta tonelagem de carga;

Considerando que moradores próximos do local,
funcionários da creche, pais das crianças, estão apavorados diante da possibilidade de
acontecer uma falha mecânica em um dos veículos pesados, que poderia se projetar contra
o muro da referida creche, provocando uma tragédia de graves conseqüências.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne
determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, para que seja
construído uma grade de proteção em frente à Creche, para que seja evitada uma possível
tragédia.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 26 de
Novembro de 1998.

^  Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N." 1134/98

"Solicita e justifica a necessidade de ser executada
obras de limpeza e canalização de um córrego
existente no Distrito de Mailasqui.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o córrego existente na Vila
Caparelli, passando próximo a creche e campo de futebol de Mailasqui, encontra-se em
completo abandono, todo coberto pelo mato, que há muito tempo necessita de uma
limpeza geral e completa;

Considerando que toda vez que chove forte, o referido
córrego transborda, provocando inundações em todas as propriedades localizadas próximo
às margens;

Considerando que as águas invadem residências
provocando prejuízos aos seus proprietários, inclusive o muro localizado na parte dos
fundos da creche está com sua estrutura comprometida.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em nome
dos moradores do local para que providências urgentes sejam tomadas junto aos órgãos
competentes, para que o referido córrego receba os serviços de limpeza e que também seja
canalizado nos trechos mais críticos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 26 de
Novembro de 1998.

^  Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N." 1133/98

"Solicita a reabertura do Pronto Atendimento

(PA) na Unidade Central de Saúde."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Os Vereadores abaixo-assinados, INDICAM ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências
necessárias, junto ao setor competente, no sentido de viabilizar a reabertura do Pronto
Atendimento 24 horas na Unidade Central de Saúde, antigo Pronto Socorro.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz
necessária pois trata-se de uma reivindicação da população, tendo em vista que o
fechamento do referido Pronto Socorro - 24 horas, vem causando inúmeros
transtornos para os sanroquenses que pedem a reabertura do mesmo o mais depressa
possível.

o atendimento desta Indicação.
Em virtude do grande alcance social, aguardamos

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 25
de Novembro de 1998.

Maria' db^Cjàrmo Alves

Vereadora

Francisi fSabbatini
(C||iiç0^abbat^)

ereador/

(/ Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO K° llld/98

"Solicita, junto à Telesp, a instalação de telefone
público (orelhão) na Vila do Sossego."

Exmo. Sentior Presidente da Câmara Municipal

I  Considerando que na Vila do Sossego e região
existem centenas de residências, cujos moradores há mais de três anos vêm
reivindicando a necessidade de ser instalado um telefone publico (tipo orelhão) no
estabelecimento comercial existente na referida Vila;

Considerando que toda vez que alguém precisa fazer
uma ligação telefônica, até mesmo em casos de emergência, é obrigado caminhar de dois
a três quilômetros até o orelhão mais próximo;

Considerando que vários ofícios já foram
encaminhados para a Telesp solicitando e justificando a necessidade da instalação do
referido aparelho no local acima citado;

Considerando que vários funcionários da Telesp,
inclusive Dona Maria do Socorro, já compareceram ao local e embora tenham
reconliecido a necessidade da instalação do orelhão, alegaram problemas técnicos (falta
de terminais), inviabilizando a instalação;

Considerando que, segundo informações da própria
Telesp, no final deste ano entrariam em funcionamento a nova Central Telefônica do
Bairro de Canguera, onde estarão em disponibilidade cerca d^2.Ú48 novos terminais
telefônicos para atender a todas as novas ligações cadash adas pelo empresa;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons
ofícios, junto à Telesp - Telecomunicações de São Paulo S/A, no sentido de que sejam
tomadas as providências necessárias para que o telefone público, ora pleiteado, seja
instalado nos teiminais da nova Central Telefônica de Canguera que, segundo
infoimações da empresa, será pelo código 7991.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Novembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 1104/98

"Solicita e justifica a necessidade de aumentar a
extensão do itinerário da linha de ônibus. Terminal/
Bairro do Sorocamirim."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que moradore.s do Bairro do
Sorocamirira há muito tempo vêm reivindicando a necessidade da extensão do itinerário da
linha de ônibus. Terminal / Bairro do Sorocamirim, em pelo menos um quilômetro;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons
ofícios junto à direção da empresa de ônibus Rápido São Roque, no sentido de atender a
reivindicação de moradores do Bairro do Sorocamirim.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 17 de
Novembro de 1998.

Paulino Pereifa

Vereador
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INDICAÇÃO N.° 1103/98

"Solicita e justifica a necessidade de executar roçadas
às margens da Estrada do Vinho para melhorar a
segurança dos motoristas que trafegam pelo local."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que as margens da Estrada do Vinho se
encontram cobertas pelo mato, principalmente nos trechos em curva, tirando toda a
visibilidade dos motoristas que eiiúS'entam riscos de provocarem acidentes;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, a ílm de proceder
uma roçada geral às margens da estrada acima mencionada

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 17 de
Novembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 1102/98

"Solicita e justifica a necessidade de construir uma
cobertura na quadra poliesportiva da EM.E.F. Pro£
Euclides de Oliveira no Bairro de Caqguera."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a quadra poliesportiva da RME.F.
Prof Euclides de Oliveira, Bairro de Canguera, foi construída há 25 anos e é totalmente
descoberta;

Considerando que o grande sonho e desejo de centenas
de alunos e de seus pais e mestres e ter sua quadra coberta, com a construção de um palco
para possibilitar a realização de eventos esportivos e sociais festivos;

Considerando que a esperança de ver esse sonho
tomar-se realidade ficou maior depois que a referida escola foi municipalizada, e passou
para o controle administrativo de Vossa Excelência, um ex-aluno desta escola, e que vem
demonstrando interesse em melhorar as condições de nossa juventude de estudar com mais
dignidade;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido de
juntar esforços a fim de concretizar um grande sonho da juventude da região de Canguera,
de ver sua quadra poliesportiva coberta e com um palco intemo. .

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 17 de
Novembro de 1998.

Paulino Pe/eira
Vereador
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INDICAÇÃO N." 1063/98

"Solicita e justifica a necessidade de executar
melhoramentos em todas as ruas do Loteamento
Vinhedos de São Roque - Bairro do Goianã."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o loteamento Vinhedos de São
Roque, está com todas as ruas em precário estado, devido a falta de conservação,
dificultando o trânsito de veículos, pois há longo tempo não recebe qualquer
melhoramento por parte da Prefeitura;

Considerando que a última vez, que as máquinas da
Prefeitura apareceram no referido loteamento foi em março de 1997, para executar
melhoramentos apenas na rua principal que é via de acesso para o SEN.^1, dias antes da
cerimônia de inauguração.

Reiterando a Indicação n.** 678 de 12 de março de
1998, INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em nome dos moradores do referido
loteamento, para que providências sejam tomadas, junto ao Departamento de Obras, para
executar melhoramentos com máquinas e apedregulhamento em todas as ruas do
loteamento Vinhedos I, II e lU.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 29 de
Outubro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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I1ND1CAÇ40 N.® 1040/98

"Solicita melhoramentos no trecho em aclive da Rua

Capitulina dos Santos, Bairro do Pavflo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Connldémndo que o trecho da Rua Capitulina dos
Santos no Bairro do Pavão, (conhecida como subida do Zé Duarte), se encontra em
precário estado de conservação que mesmo com bom tempo os veículos têm dificuldades
para transitarem pelo locai, gerando reclamações dos motoristas;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que
sejam realizados melhoramentos, com máquinas e apedregulhamento, no trecho acima
citado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 22 de
Outubro de 1998.

2^Paulino Perei

Vereador
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INDICAÇÃO N." 1039/98

"Solicita melhoramentos urgentes em trecho da Estrada
Velha do Carmo que se especifica"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o trecho da Estrada Velha do
Carmo, localizado em frente a "COADE - Centro de Tratamento de Drogados", quando
chove fonna uma imensa poça d^água, de tal proporção que dificulta a passagem de
veículos e impede o trânsito de pedestres;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que
o trecho da estrada acima mencionada receba os melhoramentos de que precisa para
oferecer boas condições de tráfego para veículos e pedestres.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 22 de
Outubro de 1998.

Paulino Pereii

Vereador
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INDICAÇÃO N®: 996/98

"Solicita e justifica a necessidade de reconstruir o
pátio externo da Delegacia do Serviço Militar de
nossa cidade."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que todos os prédios e logradouros
públicos merecem e devem ser bem conservados, pois eles representam o verdadeiro
retrato de uma administração pública, pois são submetidos e julgados pelas pessoas que
fi-eqOentam os referidos locais; .. . .

Considerando que o prédio público municipal onde
funciona a Delegacia do Serviço Militar de nossa cid^e ̂ e é freqüentado por inúmeras
pessoas, principalmente jovens nfto só de nosso município, mas também de municípios
vizinhos que ali comparecem para cumprir o seu dever de verdadeiros cidadãos
brasileiros; ^ . , , „ .,

Considerando que o pátio externo da reteriaa
delegacia ,se encontra em precário estado de imperfeições com desnível acentuado além
de ter no seu centro dois tocos de árvores, que coloca em risco de acidentes àqueles que
pelo local são obrigados a transitar.

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne
tomar as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras, para arrancar os
referidos tocos de árvores e reconstruir a parte cimentada do pátio extenio do prédio
acima

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de
Outubro de 1998.

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO M® 963/98

"Solicita e justifica a necessidade de que sejam
instaladas 10 (dez) luminárias no trecho da Estrada
Marilú, Bairro da Campininha"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Mmicípal

Considerando que o trecho da Estrada do Marilú
localizado no Bairro da Campininha é o principal acesso entre o Jardim Santa Vitória e a
Rodovia Quintino de Lima, onde se localizada também o ponto de ônibus de maior
movimento de pass^iros, e que no período noturno sâo obrigados a caminharem no
escuro até suas residências, incluindo escolares que freqüentam cursos noturnos;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em meu
nome e dos moradores do Bairro, seus bons ofrcios, junto à Enqiresa Bandeirante de
Energia - EBE, no sentido de que sejam instaladas 10 (dez) luminárias nos postes já
existentes no trecho da estrada acima mencionada, entre a Rodovia Quintino de Lima e a
Avenida hnbuia, conforme "croqui" anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 25 de
Setembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.® 962/98

"Solicita e justifica melhoramentos na Estrada da
Capela U, Bairro da Canqpininha"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando o precário estado e a falta de
conservação em (pie se encontra o trecho da estrada conhecida por C^ela n, (jue serve de
acesso entre as estradas da Ciqiela e Angolana, Bairro da Campininha;

Considerando que a referida estrada há vários anos
não recebe a conservação necessária por parte do Departamento de Obras e Serviços
Urbanos, e, quando chove, inopede o trânsito de veículos e pedestres, causando sérios
transtornos para todos;

Considerando que a posse e o início das atividades da
Administração Municipal fez surgir nova esperança de que as coisas iriam melhorar

para todos aqueles que necessitam transitar pela referida estrada, mas, até a presente data
tem sido uma decepção, pois, outras estradas do bairro receberam obras de conservação,
enquanto que a estrada acima citada continua abandonada, apesar de ser o melhor e mais
fácil acesso até àEMElrecém-inaqgurada;

INDICO 90 Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, a fim de que
sejam executados melhoramentos no sentido de colocar a referida estrada em condições de
tráfego sob qualquer tenpo( sol ou chuva).

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 25 de
Setembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N" 961/98

"Solicita melhoramentos no trecho da Estrada São

Paulo-Paraná, entre o Bairro Taboão e a Estrada do
Restaurante Stéiàno."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando o precário estado de conservação em
que se encontra o trecho da antiga Estrada São Paulo-Paraná, entre o Bairro do Taboão e a
Estrada do Restaurante Stéfano, que mesmo com tempo bom vem dificultando o trânsito de
veículos, principalmente o trecho em aclive, próximo ao Clube dos Italianos;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que
sejam executados melhoramentos com máquinas e apedregulhamento na estrada acima
mencionada

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 25 de
Setembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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REQUERIMENTO NQ 100/98

,  . ,1; /;> , sobre a estrada
,  i ' í/i.'''-', ^Paulo/Paraná que ,hoje eePaulo/Paraná que hoje ee
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existentes yen " ^
precisam utilizar a via pública, em queetào;: ;

,  , , , Considerando que este Vereador ié vem
verifiradflR setembro de 1997, quanto as irregularidades oraverificadas, bem como, sobre a prioridade da implantaçSo áf r^de
mosquitos; ® Pluviais no local, evitando a procriação'de
-Frvt =,14 j 1 • ■ ^ Mesa, observadas as
S  ■??" vigentes, seja oficiado ao E.vmo.
gué segue- tlunic-ipai, para que se digne informar a esta Casa o

•»

n I . . . 1 - Há interesse por parte da at.naldminis.racSo ern tomar as devidas providências corn .'relarSo 0<=-
irregularidades acima citadas ? . r^iacao

~  caso positivo, já exista urn
Pi^'--'eramacáo • adequada visando a. reguiarisaoêo dasitua,áo ora verificada e qual a previsão para o início da obra ?

3 - Em caso negativo, justificar.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantas da
Freitas: 24 de Abril de 1998.

Corre a'-'Lei te
/] ( Zé Sabêsp.)

'  Vereador
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lAdicaçfio n.^ 36/98
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Indico ao .Bxmo. Sr. PnRâto Municipal se digne
determinar as providências necessárias'para a »regularizaç8o com-mofontyeladoni e
cascalhamento na Estrada Velha SfloPaulo^araná no Jardim Mosteiro. ' '

Saia das Sessões, Dr. Juüo Arantes de Freitas, 26 de
Janeiro de 1998.

Vereador

JUSTIFICATIVA

Sendo que essa estrada é de grande uso pelos
moradores do Jardim Mosteiro e adjacentes, encontrando-se hoje em péssimas condições.
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São Roque, 28 de setembro de 1998.

Parecer n.®: 83/98 - Relator; Vereador Ézio Donizetti Marchi

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Aos vinte e oito dias do mês de setembro de mil
novecentos e noventa e oito, reumda na Sala das Comissões da Câmara Municipal da
Estância Turística de São Roque, para os efeitos do que dispõe o Ato 07/93-L, tendo
como Relator: Vereador Ézio Donizetti Marchi, a Comissão de Constituição, Justiça e
Redação concluiu pelo seguinte:

Requerimento;

* Requerimentos n.°s: 175/98,206/98,218/98 - Parecer favorável.
Indicações:

* Indicações n.°s: 947/98 a 960/98,962/98,963/98 - Parecer favorável.
* Indicação n.°: 961/98, de autoria do Vereador Paulino Pereira - retirada por existir
matéria anterior de autoria do Vereador José Corrêa Leite ( Requerimento n.®: 100/98).

Após a deliberação acerca de tudo que constava na
pauta, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião.

u
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Ad^par Marreiro
Presidente

Ezio Donizetti Marchi

Vice-Presidente

José Antônio de Barros

1 .y l^cretário Memb
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INDICAÇÃO N." 945/98

"Solicita e justifica a necessidade de reconstruir a
ponte existente na estrada de acesso à Vila Bela
Vista."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a Vila Bela Vista, Bairro do Mirim,
tem como único acesso para a Estrada do Rio Abaixo, um trecho de estrada onde se
localiza uma ponte que se encontra em precário estado de conservação, colocando em
risco de acidente os veículos que por ela necessitam trafegar;

Considerando que a Vila Bela Vista está recebendo
rede de energia elétrica, o que cértamente levará a maioria dos proprietários de lotes a
construírem suas moradias e certamente a mencionada ponte, no estado em que se encontra,
não suportará o tráfego de veículos pesados transportando material de construção;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras e Serviços
Urbanos, visando a construção de uma nova ponte no local acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
Setembro de 1998.

<- *—'t--' <r?.

Paulino Pereira

Vereador
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ESDICAÇÃO N." 944/98

"Solicita e justifica a necessidade de executar
melhoramentos na rua de acesso entre a Estrada Velha
do Carmo e o loteamanto Raoanto do Carmo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a rua acima mencionada tem aclive
acentuado e não possui cascalhamento, e quando chove os inúmeros proprietários ali
residentes encontram dificuldades para saírem ou chegarem às suas propriedades;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras e Serviços
Urbanos, para que sejam realizados melhoramentos com máquinas e posterior
apedregulhamento na rua acima mencionada

Saia das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
Setembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 943/98

"Solicita melhoramentos com máquinas nas Ruas São
Jorge e Braz Xavier de Lima, Bairro do Pavão."

í2u<r

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que as ruas acima mencionadas se
encontram em precário estado de conservação, pois por longo tempo não recebem
melhoramentos por parte da Prefeitura;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao Departamento de Obras e Serviços
Urbanos, para que sejam executados melhoramentos com máquinas e apedregulhados, pelo
menos os trechos em aclive, nas vias públicas em questão.

Saia das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
Setembro de 1998.

•- -9. r. -r c>

Paidino Pereira
Vereador
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DSDICAÇÃO n" 942/98

"Soiicitae justifica a necessidade de desobstruir duas
redes de tubulação de águas pluviais no início da
Estrada Paraíso."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no início da Estrada do Paraíso,
esquina com a Estrada dos Venâncios (próximo ao Bar do Plínio), existem duas redes de
tubulação de escoamento de águas pluviais que tiveram suas caixas coletoras destruídas
pelas máquinas da Prefeitura, e, por conseqüência, foram entupidas, impedindo o
escoamento da água pela tubulação, que passou a correr sobre a estrada destruindo o leito
cairoçável, dificultando o trânsito em dias de chuva, inclusive de ônibus circular;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, pai a que as redes
coletoras acima mencionadas sejam desentupidas, a fim de possibilitar melhor trânsito no
local.

Saia das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
Setembro tíè 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO M° 899/98

"Solicita e justifica a necessidade de ser construída
uma escola de 1.® grau no Bairro Campininha."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que os diversos Baiiros que fonnam a
região de Canguera têm escolas de 1.® grau, apenas o Bairro da Campininha, embora tenha
um considerável número de crianças em idade escolar, a grande maioria é obrigada n
h eqQentai' a escola de 1.® gi au locdisadano Distrito de Canguera;

Considerando que este Vereador vem há longo íetnpo
sendo cobrado pelos moradores do Bairro acima que reivindicam o direito de terem sua
própria escola, principalmente após a cerimônia de inauguração da EMEl no Baino,
quando o Diretor de Educação e o próprio Prefeito, em suas declai ações, alirmai am que
no ahial govenio a educação é prioridade, tendo relatado o número de unidades escolares
que vêm sendo construídas em nosso Município;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se

digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente.^ visando a
realização de estudos pai a demonsti ai- o número de estudantes que serão beneficiados com
a constnição e iastalação de luna escola de 1.® grau no Bairro Campininha, Distrito de
Canguera

»

Sala das Sessões, Dr. .Túlio Arantes de Freitas, 03 de
'  ' Setembro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO X" 86S/98

"Solicita providências iii;gentes para a solução do
problema existente no acesso dentre as Rodovias R^oso
Tavares e Quintino de Lima"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o acesso entre as Rodovias R^oso
Tavares e Quintino de Lima, em razão do grande íluxo de veículos tomou-se um local de
grande perigo para o trânsito, principalmente para os veículos procedentes da região do Bairro
do Taboão, que ao pretender entrar na Rodovia (Quintino de Lima, devido a falta de
acostamento e ser o trecho em curva, impedindo a visibilidade dos motoristas, que são
obrigados a executarem manobras arriscadas de grande perigo, principalmente agora com a
retirada do obstáculo (lombada) que existia em frente a entrada do ex-Centro de Convivência
do Idoso, o perigo de acidente toraou-se maior.

Considerando que este Vereador, não concordando com a
retirada do obstáculo acima citado, reclamando sobre o problema foi informado que existem
estudos visando a elaboração de projeto para construção de uma rotatória visando solucionar o
problema;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se digne
determinar as providências, junto ao setor compietente, no sentido de que a referida obra de
construção de rotatória no local em questão seja executada com a maior urgência e que o
obstáculo (lombada) que foi retirado seja recolocado, enquanto a obra acima não for realizada

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 07 de
Agosto de 1998.

z

Paulino Pere

Vereador
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ESDICAÇAO N." 849/98

"Solicita providências para mudança de local do
ponto de parada de ônibus no Bairro Campininha para
oferecer maior segurança aos usuários.'*

]&ano. Senhor Presidente da Câmara hhmicipal

Considerando que existe um ponto de parada de
ônibus na Rodovia Quintino de Lima, em frente ao portão de entrada da antiga frzenda
Cinzano, no Bairro da Canqiininha, que há lopgo tenqio vem gerando reclamações, tanto
dos passageiros, como também dos motoristas, devido as dificuldades que existem para a
parada dos coletivos, em razão da grande diferença de nível existente entre o asfalto e a
parte de terra, que obriga os ônibus a estacionarem sobre a pista asfiiltada, num local em
curva e de forte declive, o que toma o local bastante perigoso, com vários acidentes já
ocorridos;

Considerando que já apresentei várias indicações e
falei pessoalmente com os responsáveis pela diretoria de obras, solicitando providências
para a solução do problema, inclusive sugeri a mudança do local do referido ponto para
uns cinqüenta metros do local em questão, onde existe espaço suficiente para a construção
de um abrigo, e onde os ônibus teriam condições de estacionarem fora da pista, com
maior segurança;

Considerando que na ocasião concordaram comigo
que realmente era necessário a mudança do referido ponto de parada, mas, embora as
máquinas da Prefeitura tenham trabalhado próximo ao local, não foi feito nada para a
solução do problema;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
mudança do local do ponto de parada de ônibus acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 31 de
Julho de 1998.

t/x

Paulino Pereira ̂
Vereador
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INDICAÇftO m 833/98

Solicita providências para instalação de
iluminação pública no Bairro do
Cascavel, região de Canguera.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o Bairro do Cascavel,

região de Canguera, é, atualmente, bastante populoso e conta com
inúmeras residências, cujos moradores, em sua maioria, são
considerados de "baixa renda", porém lutam pela sobrevivência e
prestam sua colaboração para o progresso do Bairro e o
Município, fazendo por merecer algum beneficio através do Poder
Público;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
em nome dos moradores do Bairro acima citado, seus bons ofícios,
junto à Empresa Bandeirante de Energia S.A. - EBE, para a
instalação de 25 (vinte e cinco) luminárias nos postes já
existentes, conforme "croqui" anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 29 de Junho de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO NS 832/98

Solicita e justifica a necessidade de
aumentar a extensão (-jas passagens de

oórregos sob as estradas do Cascavel e
da Capela.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que melhoramentos

executados pelas máquinas da Prefeitura alargaram o leito
carroçável das estradas acima, em trechos próximos as passagens
de córregos que ficaram com suas extensões reduzidas, tornando-se
locais perigosos com possibilidades de acidentes;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal

para que se digne determinar as providências necessárias, junto
ao setor competente, no sentido de aumentar com um ou mais tubos
a extensão das tubulações que atravessam sob as estradas acima
citadas, nos locais de passagens de córregos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 26 de Junho de 1998.

/

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO NQ 831/98

Solicita e justifica a necessidade de

ser construída uma rotatória no acesso

da Rodovia Quintino de Lima à Estrada da

Cefri.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando as dificuldades que os

veículos em geral, principalmente caminhões de grande porte, têm

P'ara contornarem o acesso da Rodovia Quintino de Lima com a

estrada de acesso para o Município de Mairinque, conhecida como

"Estrada da Cefri", no Bairro da Campininha;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal

para que se digne determinar as providências necessárias, junto

ao setor competente, visando elaborar estudos e projeto para

construção de uma rotatória no local acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de

Freitas: 26 de Junho de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO NQ 830/98

Solicita e justifica a necessidade de
construir uma passarela sobre o leito da
FEPASA no centro urbano do Bairro de
Canguera.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o Bairro de Canguera
ficou dividido em duas partes pelo leito da ferrovia FEPASA , de
um lado a Igreja Católica, EMEl, Posto de Saúde, além das
populosas Vilas Belmiro e Santa Maria, e do outro os prinoipais
pontos de ônibus na Rodovia Quintino de Lima, Casas Comerciais,
Escola de 1'2 grau. Igreja da CongregaçaQ ̂ Estádio de Futebol,
etc. ;

Considerando que a ferrovia deixa vários
trens oargueiros estacionados por vários dias, o que obriga
adultos a pularem sobre vagões e crianças a passarem por baixo
dos mesmos, correndo sérios riscos de acidentes:

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,

em meu nome e da população looal, para que se digne determinar as
providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
construção de uma passarela para pedestres no centro urbano do
Bairro de Canguera.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Aranteí
Freitas: 26 de Junho de 1998.

de

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 336/98

"Solicita providências para instalação de uma
luminária no poste existente na Rua Irma Mike, Vila
Mike."

Exmo. Sr. F residente da Câmara Municipal

Considerando que na rua acima está faltando uma
luminária para completar sua iluminação.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
providências junto a Empresa Bandeirantes de Energia "EBE para que seja instalada uma
luminária no poste já existente na rua acima mencionada.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de
Março de 1998.

//
✓ .

Paulino Pertíira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 335/98

"Solicita e justifica a necessidade de constmir Posto de
Saúde no Bairro do Pavão."

Exmo. Sr. FVesidente da Câmara Municipal

Considerando que moradores do Bairro do Pavão e da
Vila Mirim há longo tempo vem reivindicando a necessidade de se construir um posto de
saúde para atender a população local;

Considerando que moradores dos Bairros acima toda
vez que necessitam de atendimento médico, procuram os Postos de Saúde de Canguera ou
do Bairro do Carmo que para a maioria fica uma distância superior a 05 Km, obrigando
pessoas idosas, gestantes e crianças a executar uma longa e cansativa caminhada.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal se digne

determinar as providências necessárias, junto aos órgãos competentes, para realizar
estudos e elaborar projeto de construção de um Posto de Saúde, entre os dois Bairros
acima com condições de atender os moradores dos mesmos.

Sala das Sessões, Dr. Mio Arantes de Freitas: 02 de
Março de 1998.

Paulino Peníira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 334/98

"Solicita e justifica a necessidade de se construir
galerias de -escoamento de águas pluviais nas estradas
de terra por onde circulam ônibus das linhas urbanas."

Exmo. Sr. 1^'residente da Câmara Municipal

Considerando que a estrada que liga o Bairro de
Canguera ao Bairro do Pavão e estradas dos V(!nancios e Paraíso fazem parte do itinerário
por estradas de terra por onde circulam os c-nibus da linha urbana, cidade ao Bairro
Pavão.

Considerando que as estradas acima necessitam de
uma boa e periódica conservação para se manterem em boas condições de tráfego de
veículos, com qualquer tempo, a fim de não impedir a circulação de ônibus na época das
chuvas, trazendo prejuízos aos usuários, principalmente estudantes e trabalhadores;

Considerando que para uma boa conservação, não

basta somente a execução de serviços com máquinas e apedregulhamento dos trechos de
aclive é importante e necessário a execução também, de obras de escoamento de águas
pluviais através de implantação de sarjetas sangras e principalmente tubulação, a fim de
evitar que as enxurradas formadas pelas chuvas destruam o leito carroçável, tirando todo
o pedregulho e formando inúmeras valetas que chegam a impedir o trânsito de veiculos,
além de prejuízos, devido o alto custo da conseirvação.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,

providências junto ao Departamento de Obras para executar obras e construção de
galerias de captação de águas pluviais, através de tubulação nos trechos onde a erosão
vem prejudicando o leito carroçável das estradas de terra.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de
Março de 1998.

/}'

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 333/98

"Solicita instalação de 03 luminárias nos postes
existentes ria rua Benedito de Moraes Góes, Bairro de
Canguera."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que trecho da rua Benedito de Moraes
Góes próximo a Igreja Católica do Bairro de il^anguera, existem várias residências, cujos
moradores reclamam da falta de segurança no período noturno, devido a falta de
iluminação no referido trecho.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
providências junto a Empresa Bandeirantes de Energia "EBE" para que sejam instaladas
três luminárias nos postes já existentes na rua acima mencionada, conforme croqui em
anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de
Março de 1998.

/■

y

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N." 332/98

"Solicita e justifica as vantagens da mudança do
galpão instalado ao lado da EMEI de Canguera para o
páteo da escola estadual "Prof, Euclides dé Oliveira"."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que há mais de três anos foi instalada a
armação de um galpão no páteo em frente a Igreja Católica de Canguera, e até hoje não
foi completada sua construção e não vem sendo utilizado para a finalidade destinada;

Considerando que se instalado na escola acima, teria
um aproveitamento maior, onde poderia ser aproveitado para aulas de educação fisica em
dias de chuva, eventos diversos, festas de formaturas e também poderia ser utilizado pela
Comunidade do Bairro.

INDICO ac Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne
determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, para realizar estudos
visando a mudança do referido galpão para a escola do Bairro.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de
Março de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 331/98

"Solicita do Senhor Prefeito providências junto a
Empresa Bandeirantes de Energia "EBE", para
instalação de iluminação na ruas do loteamento
Vinhedos 1 é II."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no loteamento Vinhedos I e II,
Bairro do Goianã, existe um grande número de residências, cujos moradores reclamam da
falta de segurança em razão de suas ruas não contarem com iluminação pública.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em nome

dos moradores do loteamento acima para tomar as necessárias providencias, junto a
Empresa Bandeirantes de Energia "EBE", visando a instalação de luminárias nos postes já
existentes nas ruas do mesmo, cujo número de; luminárias estão constando no croqui em
anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de
Março de 1998.

(, 7/ i— vl.

Paulino Pertíirá
Vereador
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Caixa Postal 80 - CEP 18130-000 - s[^ - Te!.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804,079/0001-81

Indicação n." 216/98

"Solicita providências para executar limpeza nos
canteiros de flores localizados na parte central da Av.
16 de Agosto, Bairro do Junqueira."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a calçada localizada na parte central
da Av. 16 de Agosto é usada pelos moradores locais para realizar suas caminhadas;

Considerando que o mato existente no canteiro central
além de danificar as flores acabou invadindo a calçada impedindo o seu uso.

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que se
digne determinar as providências necessárias, junto aos setores competentes para realizar
limpeza geral nos canteiros localizados no centro da referida Avenida.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
Fevereiro de 1998.

Paulino Pereira

•  Vereador
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Indicação n." 214/98

'Solicita e Justifica a necessidade de melhorar o local
onde se localizam dois pontos de parada de ônibus no
Bairro Campininha."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

^ M , , . Considerando que dois principais pontos de parada deônibus, localizados no Bairro da Campininha, junto à Rodovia Qumiiiiu d '
encontram em péssimas condições;

Considerando que um ponto de ônibus se localiza
o passageiro tem dificuldades para

norm^riê r. '".''"''"'■f »«>« ^OM teiMpo, quando íhov. • •,»•«»(> .4 Bar.v«,
dZldades na 1 rnC ° passageiros e ainda encontradificuldades para retornar a pista, pois acaba encalhando na lama, se o ônibus parar sobre

p sta os passageiros são obrigados a pisar na lama, para descer ou subir no ônibus;
Pm frpnf. o Considerando que o outro ponto de parada se localizafrente ao portão da antiga Fazenda Cinzano, onde existe uma diferença de mais de
vinte centímetros entre o asfalto e a terra;
P . Considerando que inúmeras reclamações já forameims diremmente ao Diretor e encarregado de obras, moradores do Bairro já estiveram no
gabinete do Senf,or Prefeito, expondo suas dificuldades, este Vereador já apresentou
cal'Uz maTgravT" ^
de parada de ônibus com n.eno^rvrnri TitTs" d":
acostamento e a Diretoria de Obras melhorou ainda mais o acostamento e até construiu
coin s°eu BaTrro" Campininha mais revoltados com falta de atenção para

,  J ^ Exmo. Sr. Prefeito Municipal em nome dos
necefsZs iuntoTo Campininha. para que se digne determinar as providências
daquete pòsiordeTnibus' ' ^

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
Fevereiro de 1998.

Paulino Pereira
' Vereador
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Indicação n." 213/98

"Justifica a necessidade de construir um ponto de
parada de ônibus, próximo ao acesso entre as
Rodovias Raposo Tavares e Quintino de Lima "

Exmo. Sr. Presidente da Lâmara Municipal

Considerando que a distância entre os pontos de
parada de ônibus existentes na Rodovia Raposo Tavares, entre a Praça Iracy Silveira e
Indústria Tecama é muito grande, obrigando os passageiros a solicitar que os ônibus
façam uma parada em frente ao acesso entre as Rodovias "Raposo Tavares" e "Quintino
de Lima", provocando um congestionamento no trânsito o que impede o acesso entre as
duas Rodovias, fato este que já provocou alguns acidente;

Considerando que a direção das empresas de ônibus Já
proibiu seus motoristas de parar no local, impróprio para parada além do que é
extremamente perigoso, gerando reclamações de usuários principalmente pessoas idosas
que fieqüentam o Centro de Convivência de idosos, que na maioria das vezes são
obrigados a descer no ponto em frente a Tecama e caminharem perigosamente sobre a
pista, pois no trecho, não existe acostamento.

Indico ao Exmo, Sr. Preíeito Municipal, para tomar
junto aos setores competentes, para construir um acostamento na Rodovia Raposo
Tavares próximo ao local acima mencionados sentido cidade-Bairro.

NB - Como sugestão estou anexando a esta um croqui do local.

Sala das Sessões, Dr. JuIio Arantes de Freitas, 16 de
Fevereiro de 1998.

Paulino Pereira

• Vereador
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Caixa Postal 80 - CEP 181
ao ■o,

30-000 - SP - Te!.: (011) 425-2433 - C.G.C.
50.804.079/0001-81

Indicação n." 212/98

"Solicita providências junto a Delegacia de Policia
para voltar fijncionar o setor de identificação."

Exmo. Sr. Presidente da Câniaia Municip

sempre funcionou cm. setor de idenSto^dL™^de identidade "RG"- pulaçao conseguia tirar sua carteira

necessitam para conseguir empregos; trabalhadores que dele
setor, foi colocado um aviso orien.LitueiÍ XpraenTm tSrTc-l
:onrec::"caS'"' ^ P-eslos^Tmafori:
que trabalha no referido setor pertence"ao H devido ao fato que a pessoa
seu afastamento para prestlr se.^ co nanT I T 1'''''°'' ^ de
como responsabilidade do Exmo. Sr. Prefeito^ ^ sendo-apontado

em entendimento com o Senhor P-fato Municipal, para entraro problema existente no setor de idlnH J ~ ' ' ^ ««'"cionar
durante longos anos vem prestando bons serviços LoTsVprputçãr''' '

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas 16 de
Fevereiro de 1998.

Paulino Pereira
■ Vereador
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Caixa Postal 80 - CEP 18130-000 - SP - Te!.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.° 79/98

Solicita a instalação de uma luminária no poste
existente na Rua São Judas Tadeu."

vi„ . , Considerando que na Rua São Judas Tadeu, JardimVillaça, existe um poste localizado próximo à Rodovia Raposo Tavares que não tem
luminanas, apesar de existir um número considerável de casas no local-

•  , INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municinalprovidencias junto à Empresa Bandeirantes de Energia "EBE", para instalação de
Iluminaria no local acima mencionado. uma

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Fjeitas: 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador

V
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oaixa Po.,a, 80 • CEP ,8,30-000 - SP - Ta,., ,0,„ 438-3433 - O.3.C. 80.804.078,000,-8,

INDICAÇÃO N.» 78/98

"Solicita e justifica a necessidade da construção de
abngos nos pnncipais pontos de paradas de ônibus na
Rodovia Quintino de Lima-"

trecho pertencente ao nosso municíoio"ciVM^'^^°pi^"^i-^u^ Rodovia Quintino de Lima,horários em cada senLof ^ de trinta

passageiros a maioria dos pontos^^drôÍaT^^nart-^^^T movimento de
expostos aos sole chuva, enquanto aguardam pela sua coLfçL®°'

providências junto ao Departament^e^rjKi^ n Prefeito Municipal
seguintes pontos de parada de ônibus: ' construidos abrigos nos

1 - Entrada do loteamento Vinhedos-

VitôHa e e. fiente ,o portão da antL"aSa Íür^rLw C^a/"'''"'
linha férrea, em frente as casas comLS ^ passagem.de nível da
Oliveira e no ponto final em

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira
Véreador

0\



cal«a Poslal 80 . CEP 18130-000 - SP - Tal.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804,079/0001-81

INDICAÇÃO N." 77/98

"SoUcita e justifica a necessidade de limpeza e

rflifmes"

passajuntoaocentrodoBailTodeCrnm.a^'!°t''"° o Ribeir5o Ponte Uvrada, quelimpeza sequer, sendo certo que a veiremcSn f ® receber uma
quando chL ; 8Ítuaça?pZca e^hS trZd f ""
estão próximas às margens do mesmo; ' ° prejuízos aos moradores cujas casas

muitos moradores iigam a sua redeZal^Za ■ "'a""'" ̂
Í5so, as éguas permanecem empossadas ProvoZXrau^cblolT^

junto aos órgãos competentes para com'n^an° Prefeito Municipal prrjvidênciasde alguns trechos no ̂ eirro^reS^rrer "T' ̂

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira
Vereador
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Caixa Postai 80 - CEP 18130-000 - SP - Tei.: (011) 425-2433 - C.G.G.
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INDICAÇÃO N.° 76/98

"Solicita melhoramentos com máquinas e
apedregulhamento nas seguintes estradas abaixo
relacionadas."

Considerando que as estradas;
1 - Velha do Carmo;
2 - Do Bairro do Cascavel;
3 - Estrada do Barrocão;
4 - Vila Maciel;

dos usuários das referidas estrariaT'™/" Muiucipal, em nome
Obras para execucio d» melh . Providencias junto ao Departamento de
acima mencionadas = apedregulhamento nas estradas

1.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas' 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira
Vereador



ÍNDICAÇÃO N." 75/98

sLttitóSTSo cr ■''"\° j-"'-serviço de coleta da L? "- P®'°

obrigando seus moradores a depostetTo''" «>'«» d® lixo vemproLferaçâo de insetos e ammais nocíTs ÍLTe T" h «"P"» "e
proximo aos locais. ®' gerando reclamações de moradores

providências junto a empresa resDoS nelirr, ao Exmo. Sr Prefeitocoletores nos pontos estratégicos e ainda, que seiam^ '«O- Pera que sejam instalados
vezes por semana. ^ executada coleta pelo menos duas

Sala dasíSessões, Dr, Júlio Arames de
Janeiro de 1998. " Freitas. 30 de

Paulino Pereira
Vereador



caixa Poslal 80 ■ CEP ,8130-000 - SP - Ta,.: (0,„ 428-2433 - C.G.C. 50.804.079,000,-8,

indicação N.® 74/98

"Solicita e justifica a necessidade de instalação de
telefone publico (orelhão) na Vila Sossego". um

Estrada do Rio Abaixo é formonf ® próxima à Vila Sossego
moradores enfrentam dificuldades todw m residências, chácaras e sítios e seus
n«is praxtao flc, M i^rde

da Teleap eateve „o local e

30/07/97 novamente duas fiincioná.Srd^ÍT'''' P^^so" « «a
proximo passado.

Maria do SocoTO, as providencirSSfiZ! ™ <"»
(orelhlo)-no local acima!Lencionado. ^ " instalação do telefone público

Stlíde tS"- <>«

Paulino Pereira
Vereador



Caixa Postal 80 - CEP 18130-000 - SP - Te!.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.° 73/98

"Solicita melhoramentos com máquinas e
apedregulhamento das ruas do Loteamento Jardim
Santa Vitória, Bairro Campininha."

Considerando que o loteamento Jardim Santa Vitória
está em estado de completo abandono, com suas ruas totalmente cobertas pelo mato
dificultando o trânsito de veículos e pedestres;

Considerando que certas ruas que têm 12 metros de
largura ficaram reduzidas em apenas dois metros, devido o matagal que se formou e os
trechos de aclive não oferecem condições de trânsito em dias de chuvas.

INDICO em nome dos moradores locais, para que o
Exmo. Sr. Prefeito tome providências junto ao Departamento de Obras a fim de executar
apedregulhamento nos trechos de aclive naSifuas do loteamento acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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Caixa Postal 80 - CEP 18130-000 - SP - TeL: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.° 72/98

Solicita melhoramentos com máquinas nas estradas
abaixo relacionadas, na região de Canguera".

Considerando o estado precário em que se encontram
Canguera, Pavão e o Carmo, situação essa quevem dificultando o trftnsito de veículos, principalmente de ônibus.

.  INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que sedigne determinar as providências necessárias junto ao Departamento e Obras para

seS^rtraXr^"^"^ máquinas e apedregulhamento nos trechos de aclive das
1 - Estrada Canguera ao Pavão;
2 - Estrada dos Venâncios em toda extensão;
3 - Estrada dos Pintos;
4 - Estfqda do Paraíso;
5 - Estrada Rio Abaixo trecho entre a Vila Mirim até

o Viaduto da Fepasa, passando pelo Sitio Capim Fino;

,  , ^ " Rua Capitulina dos Santos em especial na subida
conhecida com (Do Zé Duarte).

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira

-Vereador



Caixa Poalal 80 - CEP 18130-000 - SP - Tal.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 71/98

"Solicita e justifica a necessidade de asfaltar a Estrada
de ligação entre as Rodovias "Bandeirantes" e
Quintino de Lima" passando pelo Bairro do Pavão."

j- ~ , Considerando que o populoso Bairro do Pavão não

QXL deUr-)'''''™' """ "Bandeinmto»" e
-  . 4 Considerando que estrada asfaltada ligando o Bairro

P™ moradores econtnbuma de forma positiva para o desenvolvimento do Bairro e do Município.

A- j 4 • INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municioal nara nue «jeigne determinar as providências necessárias junto aos setores competentes visando
construir uma hgaçao asfaltada entre as Rodovias "Quintino de Lima" e "Bandeirantes"
passando pelo Bairro do Pavão. oanaeirantes

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 30 de
Janeiro de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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